

PRESSEMITTEILUNG #251 – 25. August 2020

Regina Poersch:

Konsequente und richtige Entscheidung

Zur Entscheidung der Landesregierung in Mecklenburg-Vorpommern, das Land wieder für Tagestouristen zu öffnen, erklärt die tourismuspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Regina Poersch:

„Wir begrüßen die Entscheidung der Landesregierung in Mecklenburg-Vorpommern. Sie hat ihren eigenen Stufenplan konsequent durchgehalten. Wir freuen uns, dass Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner nun auch wieder an den Strand im benachbarten Bundesland können.“